



Pressemitteilung

Bad Tölz, 12.08.2024

Dr. Felicitas Stocker ist Kaufmännische Leiterin der MEDIAN Buchberg-Klinik Bad Tölz

Ärztliche und kaufmännische Doppelrolle: Die langjährige orthopädische Chefärztin Dr. Felicitas Stocker übernimmt seit 15.07.2024 zusätzlich die Kaufmännische Leitung der Rehabilitationsklinik mit dem Schwerpunkt auf Orthopädie, Neurologie und Kardiologie.

Die seit 2018 bei MEDIAN als Chefärztin der Orthopädie tätige Dr. Felicitas Stocker greift auf fast 20 Jahre Erfahrung in der ambulanten sowie stationären Rehabilitation zurück. In ihrer Freizeit ist sie als Sportmedizinerin für den Deutschen Eishockey Bund tätig.

Dr. Sophie Giessner, Geschäftsbereichsleiterin Süd-Ost von MEDIAN, kommentiert: „Wir sind erstmalig bei MEDIAN den Weg gegangen, eine Doppelfunktion zu schaffen, in der Frau Dr. Stocker sowohl die Rolle der Chefärztin als auch der Kaufmännischen Leitung übernimmt. Mit ihrer umfassenden Expertise wird sie maßgeblich dazu beitragen die Buchberg Klinik, die im kaufmännischen Bereich innerhalb der letzten Jahre durch einigen Wechsel geprägt war, zu stabilisieren und wirtschaftlich wie medizinisch nachhaltig aufzustellen.“

Dr. Felicitas Stocker sagt: „Ich freue mich über die erweiterte Verantwortung, die mit meiner neuen Doppelrolle einhergeht aber auch darüber, dass für uns als eingespieltes Klinik-Team alles beim Alten bleibt: Meine Tür steht weiterhin allen Kolleginnen und Kollegen sowie Patientinnen und Patienten jederzeit offen. Wir werden in unserer Einrichtung die transparente Zusammenarbeit weiter fördern und sorgen so für die bestmögliche Behandlung der uns anvertrauten Rehabilitanden. Ich freue mich sehr über die großartige Unterstützung, die ich sofort von unserem gesamten Klinik-Team bekommen habe.“

Über MEDIAN

MEDIAN ist Teil der [MEDIAN Group](#), einem der führenden europäischen Anbieter auf dem Gebiet der medizinischen Rehabilitation und der psychischen Gesundheit. Mit mehr als 30.100 Mitarbeitenden betreuen die Einrichtungen der MEDIAN Group jährlich rund 294.000 Patienten in 420 Kliniken und Einrichtungen in Deutschland, Großbritannien und Spanien. Den Grundstein für die MEDIAN Group legte die MEDIAN Unternehmensgruppe in Deutschland mit ihrer Philosophie, dass Rehabilitation maßgeblich verbessert werden kann, wenn sich qualitativ hochwertig arbeitende Einrichtungen zusammenschließen und ihr medizinisch-therapeutisches Know-how bündeln.

Die Einrichtungen von MEDIAN gehören zu den besten Reha-Kliniken Deutschlands mit einer herausragenden Kompetenz bei Rehabilitation und Teilhabe. Priory in Großbritannien ist einer der größten unabhängigen Anbieter von Dienstleistungen im Bereich der psychischen



Gesundheit und der Sozialfürsorge für Autisten und Menschen mit Lernbehinderungen. Hestia Alliance in Spanien erbringt psychosoziale Dienste in Katalonien, Madrid, Galicien und auf den Balearen.

Gemeinsam repräsentieren die Partnerunternehmen der MEDIAN Group die höchsten Standards in der modernen Rehabilitation mit einer einzigartigen Kombination aus modernster klinischer Versorgung, höchsten Qualitätsergebnissen und digitalem Know-how.

Pressekontakt MEDIAN

Franziska Riethmüller

presse@median-kliniken.de

Tel: +49 151 203 435 72

www.median-kliniken.de